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1.「こうのす自民」結成経緯
今般の内閣改造に伴い、埼玉第６選挙区鴻巣

市選出の自民党中根一幸衆議院議員が内閣府副
大臣に就任し、まち・ひと・しごと創生、男女
共同参画、地方創生・規制改革、国土強靭化、
防災、サイバーセキュリティ担当となりました。
また、埼玉第12選挙区鴻巣市選出の野中厚衆議
院議員が、自民党国土・建設関係団体委員長に
なりました。このことを本市の地方創生総合戦
略を加速する最大のチャンスととらえ、政府与
党と直結する会派を市議会にも置くべきと考え、
自民党会派を設立することを決断いたしました。
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２．目的
合併から13年を経て、目指してきた３地域の

均衡ある発展が、もう少しで完成しようとして
います。新市建設計画は、大詰めに差し掛かっ
て来たことを感じます。

これまで市民の満足度は明らかに向上し、市
の人口も計画通りに推移していると考えます。
そして、鴻巣市は第6次総合振興計画により、
新たなステップへスタートを切っています。
・「向上する」を「楽しく向上する」に
・「維持する」を「しっかり維持する」に
・「着地する」を「次に向かって着地する」に
私たちは常にチャンスを捉え、「質の向上」を
目指します。そのような中、鴻巣市の将来に計
画以上のプラスアルファを創って行きたい、そ
う考えるのが新たな会派「こうのす自民」です。
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３．政治活動
市民福祉の向上に資する市政の積極的推進を

図るために、政府与党である自民党所属の国会
議員、県議会議員と連携し、国・県の政策を基
礎自治体である鴻巣市に連結するあらゆる活動
を行います。
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４．政策
(1)３地域の均衡ある発展と一体性の確立

(2)市長が掲げている６つの政策を推進する

(3)鴻巣市まち・ひと・しごと創生総合戦略の
実現

・少子化対策への取組推進
・高齢化対策への積極的な対応を支援
・人口対策 定住促進の取組加速
・企業立地計画の推進と企業誘致
・市内事業者の育成支援と創業支援
・道の駅整備

(4)コウノトリの里づくり事業

(5)上尾道路２期工事の早期完成に向けての活動

(6)新ごみ処理場建設の早期実現

(7)地域医療体制整備
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内閣府副大臣
衆議院議員 中根 一幸

私も内閣府副大臣として市議会新会派
「こうのす自民」の皆さんとも緊密に連
携して尽力していく所存です。地元鴻巣
市の発展にお互い頑張りましょう。
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「こうのす自民」結成おめでとうござい
ます。
鴻巣市発展の為、私も連携を取り、互い
に頑張ってまいります。
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市議会新会派「こうのす自民」の結成おめ
でとうございます。皆さんのご活躍期待し

ています。国・県・市の真ん中で私も頑張
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11月2日原口市長に新会派結成の報告をしました。11月2日原口市長に新会派結成の報告をしました。
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県議会9月定例会（9月20日開会）は10月12日、補正予算

（一般会計）20億128万6千円の計上をはじめ34議案を議決
し閉会しました。

補正予算の内訳は、エアコン未設置の県立高校に設置す

る費用2億9,458万9千円、大雨により被災した河川の復旧
工事費用1,900万円、バイパス整備を進めるための16億8,7

69万7千円です。エアコン設置については、残る7校の普通

教室への設置を終えれば、県立高校は空調設置100％とな

ります。
その他、「JKビジネス」を規制するため、県青少年健全

育成条例の改正案を提案し可決しました。

近年、いわゆる「JKビジネス」と呼ばれる、健全な営業
を装いながら青少年の性を売り物とする営業が横行してい

ます。青少年は危険性を十分認識できないまま、こうした

営業に接近する可能性が高く、私たちは青少年の健全な育

成を阻害するおそれに対しては新たな規制を行い、青少年
を護る必要があると考えています。
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猛暑、酷暑だった夏も過ぎて、秋があったのかと思っ
ているうちに11月を迎えました。監査委員を拝命して

いる私は、9月定例会後、地域機関の監査が連日のよ

うに続いています。今日6日は利根地域振興センター
と農業大学校の監査に出かけます。各機関がその方針

に基づいてしっかりと運営できているか否かを確認す

る大切な仕事です。93名中2人しか経験できない監査

委員、とんでもなく忙しい毎日ですがこの経験を今後
に必ず生かしていきたいと考えています。最近

重なる齢のせいか体調の変化も感じますが、気

力はこの上なく充実しています。頑張ります！
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